



室戸から阿南120キロを駆ける

4月30日、高知県室戸市から阿南市の国定公園120キロを駆けるウルトラマラソン大会が3年ぶりに開催され、出場19人中13人が完走。田上修一さん(53歳・名西郡石井町)が初優勝しました。



農業用水濁水対策 水質改善施設から補水

中国四国農政局那賀川農地防災事業所では、農業用水の濁水対策として、事業で整備した羽ノ浦町にある今津幹線水路水質改善施設の貯留水を排水ポンプ車により農業用水路に補水しました。



性の多様性を尊重する社会をめざして

4月20日、本市はJA徳島厚生連阿南医療センターと阿南市パートナーシップ・ファミリーシップ制度について、制度の趣旨を浸透させ効果が高まるよう、連携協力する協定を結びました。



市内にジビエ加工処理施設が完成

阿南市猟友会等で構成される「あなんジビエ振興協議会」が運営を行う、イノシシなどの野生鳥獣肉を処理・加工する施設が吉井町に完成し、5月10日に落成式が行われました。



プロ野球の杉本選手へ 市表彰状を贈呈

本市出身でプロ野球、オリックス・バファローズの杉本裕太郎選手へ、プロ野球での活躍や市のスポーツ振興への貢献に対して市表彰状をお贈りしました。(写真は代理の杉本明子さん)



阿千田峠古道を石積みで修復

4月16、17日、羽ノ浦町を通る阿千田峠古道を石積みで修復しようと、有志18人が作業に参加。金子玲大さんの指導のもと、参加者は徳島古来の空石積みの方で丁寧に石を積み上げました。

表紙説明 市庁舎でマルシェ 市役所1階あなんフォーラムにて公共施設の有効活用を検証するトライアル・サウンディング事業第1弾「農福マルシェin阿南市役所」を実施。来庁者は庁舎内に開設されたマルシェで気に入った野菜などを買っていました。

阿南市のライン公式アカウント、フェイスブック、インスタグラムなどでも阿南市の最新情報をお届けしています。

